



えのしろ

四日市市立三重北小学校

令和7年12月23日発行



学校教育目標 「自ら考え、行動できる子どもの育成」



力を出し切ったかけ足記録会

練習を懸命に頑張ってきたかけ足運動。その練習の成果を出し切るため、記録会に臨みました。今年度は、5分間走へと方法を変え、自分なりにめあてをもって走ることに、重点を置いて取り組みました。今日の自分の体調と相談する、前回の自分の記録を超える…など、自己選択学習の一つです。来年度は、今年度の自分を超えるといいですね。保護者・地域の皆様のあたたかいご声援をありがとうございました。

2学期終了

本日、終業式を終え、2学期が無事終了しました。9月から子どもたちは、美しくなった校舎とトイレで気持ちよく学ぶことができました。お引っ越し作業にご協力をいただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。前半は暑さとの闘いが続き、そして秋になると早めのインフルエンザ流行など、なかなか体調の整えにくい学期になりましたが、順調に教育活動を行うことができました。

今学期も、様々な校外活動や行事がありましたが、保護者や地域の皆様のご理解ご協力のおかげで、大変有意義に活動を行うことができました。改めて本校は、「保護者や地域と共にある学校」であるということを実感しました。

その中でも、地域の方々のご協力を得ながら取り組んだ「稲刈り」「しめ縄作り」「ランプシェードづくり」、PTA・地区防災の方々が中心となって進めていただいた「4年生防災学習」は、子ども達にとって学ぶことが多く、何より活きたキャリア教育をしていただいたと感じています。ありがとうございました。

さて、終業式では、2学期の学びを通して成長したと感じることを話しました。1つ目は「話を聴き合う力がついてきた」ということです。ただ静かに聞くだけではなく、相手の話を理解しようとしたり、考えたりして聞く姿が増えてきました。授業中、教師とともに課題を考えたり、自分たちで話し合って思考を始めたりという姿が増えてきました。

2つ目は、「たくさんの人と出合ったことが大きな学び」ということです。他校との交流で、同じ学年の友だちと出会ったり、体験できたりしたことなどです。また、弁護士の方やアスリートの方、学芸員、助産師さんといった、それぞれの専門職の方たちから直接話を聞くことができました。子どもたちのものの見方・考え方方が広がったと感じています。3学期も更に成長してくれるることを期待しています。

本年も残り数日となりました。皆様どうぞ良いお年をお迎えください。引き続き来年も、本校学校教育へのご理解ご協力をお願いいたします。

◎ 閉校日(12/28~1/4)の連絡先



三重北小学校 HP
学校での様子を紹介
しています。

